

Economía de EU cae en un bache; sólo crece 1.8% (El Financiero 29/04/11)

Economía de EU cae en un bache; sólo crece 1.8% (El Financiero 29/04/11)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 29 de abril de 2011 Pese a los estímulos cuantitativos con los que la Reserva Federal de Estados Unidos ha introducido casi 2.3 billones de dólares adicionales en la economía, y las bajas tasas de interés de entre cero y 0.25 por ciento desde diciembre de 2008, la recuperación sigue sin afianzarse. De acuerdo con la primera revisión del PIB al primer trimestre del año, la economía estadounidense quitó el pie del acelerador, al reportar una tasa de crecimiento de 1.8 por ciento, que resultó menor a la cifra de los últimos tres meses del año pasado, de 3.1 por ciento. La economía llegó a un punto de lento crecimiento, consideró Rubén Domínguez, analista de DerFin, lo cual será temporal; "lo malo es que estos baches en el camino son un gran golpe a la confianza de los consumidores, cuyo consumo se recupera muy lentamente y de manera frágil". Ante cualquier mala noticia, los consumidores nuevamente reducen sus posibilidades de gastar. Hay un punto de inflexión para ellos. "El problema que se tiene es de una asimetría negativa de los consumidores, pues ante noticias negativas tienden a sobrerreaccionar, pues la mayoría de la población no siente los efectos de las políticas económicas porque no se ve en las estadísticas del empleo", explicó Domínguez. Las compras de los hogares, que representan 70 por ciento de la mayor economía mundial, crecieron a un ritmo anual de 2.1 por ciento, después de un aumento de 4 por ciento en el cuarto trimestre, su mejor desempeño en cuatro años. De acuerdo con el Departamento de Comercio de Estados Unidos, la baja en el ritmo de crecimiento se debió al recorte del gasto gubernamental, el mayor desde 1983, pero no representa una situación grave, ya que el consumo da señales de recuperación, a pesar de los altos precios de los energéticos.